

## Niederlage für FCW AH

Nach langer Zeit hat die AH des FCW wieder ein Spiel verloren. Beim TSV Bogen gab es eine verdiente 1:2 Niederlage.

Der FCW mußte dabei wieder auf zahlreiche Spieler wegen Verletzung und Unabkömmlichkeit verzichten.

Es spielten: Reitberger, Schinnerl, Lichtenwald, Sepaintner, Lippl, Sagmeister, Ertl, Piller, Fischl, Heigl, Krippel.

In einem schwachen AH-Spiel waren von Beginn an die Hausherren die spielerisch und läuferisch überlegene Mannschaft und hatten deutliche Feldvorteile.

Der FCW stand viel zu tief in der eigenen Hälfte und war von den Gegenspielern zu weit entfernt. Zudem war an diesem Tag die Lauffreudigkeit nicht die Beste.

Leider verletzte sich nach zwanzig Minuten Georg Sagmeister und mußte das Spielfeld verlassen. In der 25. Minute ging Bogen durch einen berechtigten Foulelfmeter mit 1:0 in Führung. Nur drei Minuten später konnte Christian Heigl per Kopfball nach Vorlage von Franz Fischl und Franz Ertl zum 1:1 ausgleichen. Bis zur Pause plätscherte das Spiel dahin und somit ging es mit einem 1:1 in die Pause. Der FCW stellte in der Halbzeit etwas um, aber das Spiel wurde dadurch nicht besser. Im Gegenteil, nach einer Flanke ging Bogen in der 57. Minute mit 2:1 in Führung. Von diesem Zeitpunkt an wachte der FCW auf und übernahm das Spielgeschehen und kam nun öfter zum Torabschluß. Leider wurden diese Möglichkeiten nicht genutzt. Die beste Chance hatte noch Christian Piller, der jedoch alleine vor dem Tor scheiterte. So mußte der FCW nach langer Zeit (Oktober 2008) wieder eine Niederlage einstecken.

Zu erwähnen ist noch die Schiedsrichterleistung, der sich dem insgesamt schwachen Spiel anpaßte. Er pfiff beiderseits sehr kleinlich und penibel und pfiff gefühlsmäßig 100mal Abseits. Jeder weite Ball wurde sofort mit einem Abseitspfiff gestoppt, sodass kein flüssiges Spiel aufkam. Aber an der Niederlage war der FCW dann doch selber Schuld, denn die Leistung stimmte an diesem Tag einfach nicht.